

# DELIK HUKUM

## Brimob Bagikan 1.200 Paket Makanan Bergizi: Wakapolda Kalteng: Gizi Itu Penting Bagi Kesehatan

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.DELIKHUKUM.ID](http://PALANGKARAYA.DELIKHUKUM.ID)

Nov 14, 2024 - 07:21



PALANGKA RAYA - Polda Kalimantan Tengah melalui Satuan Brigade Mobile (Satbrimob) menggelar dapur lapangan guna menyediakan makanan bergizi bagi siswa - siswi sekolah dasar (SD).

Kegiatan yang merupakan tindak lanjut dan upaya Polri khususnya Polda Kalteng

dalam mendukung program Asta Cita Presiden RI ini, dilakukan di SD Negeri 11 Langkai, Jl. Diponegoro, Kota Palangka Raya, Rabu (13/11/2024).



Pelaksanaan pemberian makan siang bergizi tersebut, ditinjau langsung oleh Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Dr. Rakhmad Setyadi mewakili Kapolda Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto didampingi sejumlah pejabat utama Polda, Kapolresta Palangka Raya serta diikuti Kepala Sekolah dan Guru SDN 11 Langkai.

Wakapolda Kalteng menyampaikan, pemberian makan siang bergizi ini merupakan bentuk nyata dan mempunyai nilai strategis yang bertujuan membentuk pertumbuhan anak-anak sejak dini.

"Dimana dengan membentuk pertumbuhan ini, menjadi langkah awal untuk mewujudkan anak-anak sebagai generasi penerus bangsa yang mempunyai pondasi, pengetahuan, fisik dan mental yang kuat dalam menggapai cita-citanya," ungkap Wakapolda.

Rakhmad juga menambahkan, dalam pemilihan menu makanan bergizi ini pihaknya melibatkan ahli gizi dari Rumah Sakit Bhayangkara. Dimana lauk pauk, sayur dan buah serta susu sebagai tambahan nutrisi sudah teruji dan terpenuhi nilai gizinya.

"Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan dan kecerdasan siswa, sekaligus menekan angka stunting anak dengan menggelorakan bahwa gizi itu penting bagi kesehatan," terangnya.

Sementara itu, di tempat yang sama Dansatbrimob Kombes Pol Dr. Nugroho Tri Nuryanto didampingi Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji menambahkan

bahwa kegiatan pemberian makan bergizi yang juga digelar dalam rangka memperingati hari jadi Korps Brimob Polri ke-79 dilakukan di empat lokasi dengan menyediakan 1200 paket makanan bergizi.

Adapun tiga lokasi yang lain, yaitu di SDN Kunjung Sampit sebanyak 250 porsi, Yayasan Miftahul Ulum Pangkalan Bun 250 porsi dan SDN 1 UNSUM serta SDN 1 Lenggang Ampah 100 porsi.

Sedangkan untuk SDN 11 Langkai Brimob Kalteng menyediakan 600 porsi makanan bergizi.

"Semoga melalui program ini dapat berjalan lancar dan memberikan kemanfaatan bagi masyarakat, khususnya anak-anak sebagai generasi penerus bangsa," tutupnya. (HMS)